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— Чем вы планируете заняться ближайшие два месяца? 

— В ближайшие два месяца я намерен заняться формированием контуров
исполнительной власти в стране. Это важна и достаточно трудоемкая задача. И
я надеюсь, что в ближайшие месяцы мне удастся это сделать. И я надеюсь, что
в результате этой работы у нас возникнет эффективная и дееспособная испол!
нительная власть. 

Что же касается курса, который я бы предполагал проводить, то я считаю,
что это путь, который выбран нашей страной 8 лет назад. И основные приори!
теты этого развития были обозначены в ходе Гражданского форума и во время
выступлений на других площадках, например в Красноярске. Можно по!разно!
му переставлять элементы программных позиций, но самое главное, что это
продолжение курса, который проводился до этого. 

— Как вы предполагаете разделить с Владимиром Путиным сферы от?
ветственности после вашей инаугурации? 

— Я считал бы, что наши отношения с Путиным должны строиться, исходя из
двух моментов. Это товарищеские и партнерские отношения. Мы вместе долго
работали и доверяем друг другу. Мы будем действовать исходя из той концеп!
ции власти, которая была предложена. У Президента свои полномочия, у пре!
мьера — свои. И полномочия эти вытекают из Конституции и действующего за!
конодательства. Я уверен, что наша совместная работы в такой эффективной
связке может принести стране довольно интересные результаты — и стать по!
ложительным фактором в развитии нашего государства.

— Какие приоритеты будут во внешней политике и в какую страну бу?
дет ваш первый визит? 

— Для России важным приоритетом являются отношения с нашими ближай!
шими соседями, государствами СНГ, поэтому мой первый визит в случае мое!
го избрания будет осуществлен в одну из стран СНГ. Что же касается приори!
тетов, то я считаю, что мы должны проводить независимую внешнюю политику
как в последние 8 лет, основным смыслом которой является защита россий!
ских интересов по всему периметру всеми возможными способами в рамках
существующих международных правовых норм.

— Как вы провели сегодняшний день?

— Я живой человек. Я, конечно, волновался. Не могу сказать, что ночь не
спал, но конечно эмоции были. День я провел хорошо. После голосования я
съездил в Коломенское — я там до этого не был, и было очень интересно по!
смотреть храмы, потом мы пообедали с товарищами по работе. Потом вернул!
ся домой и с мамой пообщался. День прошел продуктивно, но не буду лукавить
— это в эмоциональном плане один из наиболее сложных дней в моей жизни.

http://www.edinros.ru/news.html?id=128470
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В ночь со 2 на 3 марта Дмитрий Медве?
дев ответил на вопросы журналистов в
своем избирательном штабе:

"Я бы хотел сердечно поблагодарить всех,
кто принял участие в выборах Президента РФ,
всех, кто проголосовал за мою кандидатуру,
кто поддержал других кандидатов. Беспреце!
дентно высокий порог избирательной актив!
ности свидетельствует о том, что нашим
гражданам не безразлична судьба нашей
страны. Спасибо всем за участие в избира!
тельной кампании", — сказал Медведев.

"Сегодня, по предварительным результатам, можно констатировать доволь!
но значительную поддержку со стороны граждан нашей страны, — отметил
Дмитрий Медведев. — В выборах приняло участие 67% населения страны. Это
беспрецедентно высокая цифра участвовавших. Поэтому считаю, что любое ли!
цо, набравшее большинство в результате таких выборов, наделено мандатом
доверия. Поэтому я бы хотел поблагодарить не только наших избирателей, но и
моих конкурентов. Я имею в виду Зюганова и Владимира Жириновского. Их про!
граммы неплохо известны избирателям, что и сказалось на их результатах. Что
касается участия власти в избирательной кампании, то здесь есть плюсы и ми!
нусы. Например, если ошибку совершает кто!то из конкурентов, не находящих!
ся во власти, это не имеет больших последствий. Но если ошибку допускает
представитель власти, последствия могут оказаться просто фатальными". 

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

Избранный президент

Дмитрий МЕДВЕДЕВ:
КУРС, КОТОРЫЙ 

Я НАМЕРЕН ПРОВОДИТЬ,
БЫЛ ВЫБРАН НАРОДОМ

ВОСЕМЬ ЛЕТ НАЗАД
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metals, and one of the largest consumers of energy resources in the world
as well. Russia, in its part being the leading producer in the given fields, is
unconditionally interested in development and strengthening of strategic
and business partnership between our countries and in cooperation on
extension of industrial relations with a view of steady development of the
world community.

The decision to form a special nanotechnology section at the
Conference is timely and right. Along with information technologies, the
nanotechnologies are "collecting together" the branches of science and
industry (that have been separated because of specialization before); they
make it possible to solve the pressing problem of energy for the mankind,
and become an essential center of a new global project of the 21st century,
similar to the nuclear project in the 20th century.

The Russian producers of nanotechnologies and nanomaterials have a
lot of things to show in the world market, including those in the field of
innovation energy and platinum metals. The export of platinum metals from
Russia in the form of advanced products, instead of ingots as it was before,
is advantageous both for businessmen and the state. These products are in
demand in all countries: the application of them is not only going to speed
up the development of production considerably, but also make it pollution!
free, keeping all environment — ground, water, air — in inviolability. To
protect all this is the mankind's universal obligation to the future
generations.

I wish successful and constructive work, fruitful contacts and new
achievements to all the guests and participants of the Conference!

S.M. Mironov
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To the participants of the
Third International Conference
"Platinum Metals in Modern Industry, 
Hydrogen Energy and the Spheres 
of Life Maintenance in the Future"

Dear Participants of the Conference!

On behalf of the Council of Federation and on my own behalf, I greet the
representatives of the "economy of knowledge" — manufacturers and
consumers of advanced platinum products, who have gathered in Xi'an to
determine the strategic directions of research activities and practical
developments for the solution of a number of vital problems in the 21st
century.

We all can hear more and more often that platinum is not so much luxury
as a tool for survival nowadays. It is the spheres of people's life
maintenance (power engineering, transport, ecology, medicine, etc.)
where the platinum products are growing in importance. Platinum in
hydrogen energy allows to reduce essentially the cost of energy output,
which makes it competitive with other alternatively developing kinds of
energy carriers.

It is indicative that the Conference takes place in China. The People's
Republic of China is one of the world's leaders in consumption of platinum

CHAIRMAN
OF THE COUNCIL OF FEDERATION 

OF THE FEDERAL ASSEMBLY 
OF THE RUSSIAN FEDERATION


